

*Le Mexique reçoit 2,8 millions de doses du vaccin cubain Abdala contre le Covid-19*

---

Image not found or type unknown

Mexico, 28 oct (RHC) Le Mexique a reçu deux millions 851 000 doses du vaccin cubain anti-Covid-19 Abdala, distribuées en deux vols, qui seront appliquées pendant la Campagne nationale de vaccination hivernale 2023-2024, a annoncé samedi le ministère de la Santé.

Dans un communiqué officiel, l'entité rappelle que le 29 décembre 2021, la Commission fédérale pour la protection contre les risques sanitaires (Cofepris) a jugé appropriée l'autorisation d'utilisation d'urgence de l'immunogène cubain susmentionné.

Celui-ci a été approuvé sous le nom distinctif de protéine recombinante du domaine de liaison du récepteur du virus SRAS-CoV-2, développée par le Centre d'ingénierie génétique et de biotechnologie du ministère cubain de la santé publique.

La note de l'institution mexicaine indique que le vendredi 27 octobre à 19 h 50, heure locale, le premier avion C-27J de l'armée de l'air mexicaine a atterri à la base aérienne militaire n° 1 de Santa Lucia, dans l'État de Mexico, et que dans les premières minutes du samedi 28 octobre, le deuxième avion C-295 est arrivé de La Havane.

Le personnel des Laboratoires de Biologiques et Réactifs du Mexique (Birmex), du Centre National pour la Santé de l'Enfance et l'Adolescence et de la Cofepris, ainsi que des membres de l'armée mexicaine et de la Garde nationale, ont participé à l'arrivée, au transfert et à la sécurité des doses.

Birmex sera responsable de la distribution du vaccin dans tous les États.

Il convient de mentionner, ajoute le texte, que la campagne nationale de vaccination contre la grippe et le Covid-19 pour la saison hivernale 2023-2024 se déroule du 16 octobre de cette année au 31 mars 2024, au cours de laquelle 54,6 millions de doses seront appliquées.

Le Mexique se conforme aux recommandations de l'Organisation mondiale de la santé et de l'Organisation panaméricaine de la santé (OMS/OPS) d'inclure la vaccination contre le Covid-19 dans la campagne saisonnière.

Cette agence invite la population la plus exposée au risque de maladie grave, à savoir les personnes âgées de plus de 60 ans, les femmes enceintes, les personnes souffrant de comorbidités, ainsi que le personnel de santé, à se faire vacciner. Dans le cas de la grippe saisonnière, les enfants âgés de six à 59 mois sont également vaccinés.

Les personnes présentant des comorbidités, et donc candidates aux vaccins contre la grippe saisonnière et Covid-19, sont celles qui vivent avec le virus de l'immunodéficience humaine (VIH), un diabète sucré non contrôlé, une obésité morbide, une maladie cardiaque aiguë ou chronique, et un cancer.

Les personnes souffrant d'insuffisance rénale et d'immunosuppression due à une maladie ou à un traitement médical sont également concernées, conclut le communiqué.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/337770-le-mexique-recoit-28-millions-de-doses-du-vaccin-cubain-abdala-contre-le-covid-19>



# **Radio Habana Cuba**